

TARIFA:
 Suscripción mensual..... C¹ 1.00
 Número suelto..... " 0.05
 " atrasado..... " 0.15
 AVISOS Y COMUNICADOS:
 Precio convencional
 Apartado de Correo No. 539.

EL DIA

OFICINA:
 Avenida Central, Este, No. 272.,
 frente a la casa de habitación
 de don J. R. Mata y 75 varas
 al Este de la Tesorería de la
 Junta de Caridad.

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

San José, Costa Rica, sábado 20 de Abril de 1901.

NUMERO 178

ALTERNABILIDAD EN EL PODER

SENSATA POLITIOA INTERNACIONAL

LA PRENSA INDEPENDIENTE

PROCLAMA

--A--

BERNARDO SOTO

Para Candidato á la Presidencia de la República en el próximo periodo constitucional de 1902 á 1906

DEMOORACIA Y JUSTIOIA AL MÉRITO

RESPECTO A LA OPINION PUBLICA

FERRETERIA
 DE THOMPSON Y MATTHES

AVENIDA CENTRAL E. N° 38—44

Completo surtido de tijeras para señoras, para costura, para Barberos, tijeras de bolsa y especiales para cortar las uñas, Acentadores, navajas y cortaplumas de la marca IXL, superiores á las "Rodgers" y más baratas, Cepillos para ropa, Lámparas, Romanas. Gran surtido en utensilios para coches: arneses, collares, pecheras, foetes, bridones, etc.

Especialidad en accesorios y agujas para toda clase de máquinas de coser.

"LA COSTARRICENSE"
 Zapatería de Santos Pastor

Calzado á la medida, clavado y cosido

PUNTUALIDAD EN LAS OBRAS

Excelentes y escogidos materiales y hábiles operarios, lo que ha valido siempre á esta Zapatería la numerosa clientela con que cuenta.

Avenida Central Este, n° 260, 50 varas al Este de la Tesorería de la Junta de Caridad.

LA CONSTANCIA

Fábrica de siropes, rompopé y guarapo, se ha trasladado á la 11ª Avenida Oeste, casa del conocido y finado Fuentes.

Rafael Rojas Alfaro

Virgilio Alvarado

Agrimensor Público

Ofrece sus servicios en la Oficina del Licenciado don Mannel Echeverría Aguilar, contigua á la Tesorería de la Junta de Caridad.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina: Calle 20, 15 varas al Norte del Telégrafo.

Extracciones sin dolor.--Trabajos garantizados.

Hotel Internacional

El reputado don JOSÉ SACRIPANTI, tan conocido entre nosotros por su competencia en cuanto al manejo de Hoteles, pone por segunda vez á disposición del público en general su magnífico

HOTEL INTERNACIONAL

El servicio allí con justicia puede decirse que es el mejor del país porque cuenta con el mejor cocinero que ha venido á la capital. Por lo que á Cantina se refiere, los licores no tienen rival, sobresaliendo el rico trago *Ostión de Montana*.

¿Queréis tener buena salud y estar siempre colorados?

Pasad á mi establecimiento y tomad uno ó dos

"Roki Mountain Oisters"

y saldréis contentos y con muy buen apetito y listos para hacer una ornada de 100 leguas. Ahora, preparamos unos NACIONALES, biters y cocktails, que no os disgustarán. ¡Venid y os convenceréis!

ANGEL LOPEZ M.

Esquina Sureste del Parque Nacional.

BARBERIA

DE

MARCELINO COTO

Esquina del Hotel Internacional, frente á Robert Hermanos Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo, y amabilidad para con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de una manera excelente antes y después de usarse.

SASTRERIA DE FELIX GUEVARA

Situada en la Avenida Central Este, contigua á la Redacción de "El Día", ofrece innumerables ventajas á sus parroquianos porque usa de los mejores casimires que vienen al país en sus vestidos, así como por sus precios moderados y gusto en las obras.

Tinta de Imprenta

Se vende de superior calidad en la Ferretería de Thompson y Matthes.

EL DIA

Este periódico se publicará todos los días, con excepción de los siguientes y los festivos.

En los puntos en donde no tenemos agente deben nuestros abonados remitir mes á mes el importe de la suscripción, pues de lo contrario quedará para ellos suspendido el envío de esta hoja.

En cuanto á comunicados que se nos remita para su publicación, deberán venir con la firma responsable, bien sea para que salga al pie una vez insertados, ó bien para la responsabilidad de la imprenta; de otra manera quedarán encarpados.

A personas desconocidas en esta Dirección se publicará lo que remitan en cuanto hayan cubierto el valor de sus trabajos.

Quedan á juicio de la Dirección los artículos de interés general.

EL DIA

DIRECTOR PROPIETARIO,

RAFAEL ALPIZAR A.

LA FIESTA

Nó el aniversario de alguna de las carnicerías que los humanos llaman batallas; nó el heroísmo de ningún mártir; nó la perseverancia del atrevido marino ó los triunfos de la ciencia; nó la caída del tirano ni el apogeo de un partido lo que se trata de festejar. Es algo tan grande como todo aquello, y más grande; algo que debemos y deberemos siempre. Es una promesa de eterna primavera.

Se quiere rendir tributo á la espléndida Madre Naturaleza, explotada cuanto olvidada de los hombres. Se quiere festejar la vida. Es la apoteosis de la savia, símbolo de la fecundidad y del movimiento.

La "fiesta del árbol" hará nacer en los juveniles corazones como en los endurecidos pechos, el amor á las verdes hojas, á los dorados frutos, á los erguidos tallos.

La "fiesta del árbol" será el ósculo de paz que se dé á la expoliada tierra, fuente de toda vida. Es el principio del fin de los ateridos yerros, de los desiertos arenosos, de las llanuras estériles, de las sofocantes sequías, de los soles ardientes.

La tierra refrescará con la

sombra bienhechora y se alimentará con las hojas caídas; las lluvias multiplicándose harán que no sea transitoria la vida de las fuentes y de los arroyos, y en abundancia el líquido elemento, reverdecen los montes y los llanos, y en vez del polvo gris que todo lo cubre, se extenderá á nuestra vista un panorama de verdor perpétuo, que hará renacer la felicidad, aspirando el aire á pulmones llenos, y olvidando quizá esas luchas de la vida en que los honrados corazones se estrellan ante las brutalidades de la tiranía ó los humos de los necios.

Quiera Dios que la idea —que dicho sea de paso viene á llenar una necesidad— tenga el éxito que se propone, y quiera El también que los hombres de buena voluntad coadyuven á ese fin, para que nazca el amor á la naturaleza y se cimente en los corazones más que el amor al poder, sustituyendo la vanidad y el orgullo por el sencillo sentimiento de placer que sienten los pastores cuando bailan al son de la zampoña en medio del ambiente fecundante del redil.

CORRESPONSALES

De Miramar

Señor Director de EL DIA.

San José.

Estimado señor:

Entre las personas sensatas de esta localidad se ha visto con cierta indignación una correspondencia inserta en *La Revista* N° 567, en la que ofende la dignidad de nuestra primera autoridad local; no debe el señor Mena hacer caso de esos ataques: bien conocidos son aquellos corresponsales y, después de todo, el olmo nunca da peras.

Dicen ese ó esos corresponsales:—"Hago constar que no es escrito en oficina pública ni inspirado en cantina," —y luego, hablando de Administradores, agrega:—"Lo sé yo en virtud de que el comparsa lo divulgó en el establecimiento de Yo." ¿En qué piensan ustedes, señores, para que se desdigan al momento?

¿Conque no fué inspirado en cantina? Y el establecimiento de Yo, ¿qué es? ¡Vaya con los... guasones!

La ignorancia es un velo sombrío que cubre al pedante, y éste se cree nada menos que un Czar de Rusia, y el infeliz, cuando hay mal intencionados que lo quieren impulsar, se hunde en el abismo sin darse cuenta de tal hundimiento. Y una vez en el abismo, ¿quién lo saca? Nadie; entonces vienen, cuando ya es tarde, los arrepentimientos. Cosa parecida sucede cuando un patrón ó casi-que de reconocida ignorancia tiene un pupilo ó peón y quiere hacer algo en contra de alguna persona: lo toma como un instrumento y lo obliga á que ejecute lo que el patrón desea, y lo hace por darle gusto á éste y porque de éste recibe su salario.

No sabemos, ciertamente, porqué no se aplica la ley de vagos por estos mundos, abundando como abundan aquéllos y muchos petardistas que juegan á satisfacción la esgrima y que dan *sablas* á diestra y siniestra por tragos de ron.

En cuanto á la oficina de Correos, ésta no está en el derecho de mandar á distribuir la correspondencia, puesto que no hay cartero; si nuestro actual Administrador lo hace, es por evitar trabajo á muchas personas que antes tenían que ir á buscar su correspondencia. Así, pues, no es obligación: si dicho Administrador quiere, puede seguir el sistema adoptado por sus antecesores.

Y nada más por hoy.

Su affmo. y seguro servidor,

El Corresponsal B.

HECHOS Y DICHOS

Agradecemos

mucho la atenta nota que nos dirigen los señores don Miguel Obregón L., General don Francisco Serrano y don Ciriaco Zamora, miembros del Comité de organización de la "Fiesta de los Árboles," en que solicitan nuestra cooperación en favor de esa ceremonia que se efectuará el 1° de mayo próximo.

Esa idea no puede ser para nosotros más simpática, y aunque nuestras facultades intelectuales no tengan la fuerza suficiente para ayudar como se debe en tan patriótica labor, no podemos menos que poner nuestra humilde persona y las columnas de nuestro diario á disposición de los miembros del aludido Comité.

Sírvanse, pues, impartir sus órdenes ó indicarnos el modo—aparte de la propaganda—de cómo podremos ayudarles de una manera práctica, lo que nos honrará altamente.

Ayer

en la madrugada, según nos cuentan, salió para San Marcos ó Santa María de Dota, una comisión de militares con el fin..... lo ignoramos.

Comenzarán

en breve los trabajos de la estatua de don Jesús Jiménez, el hombre de grata recordación para los costarricenses.

Licencia

se ha concedido para separarse por tres meses de su cargo, con goce de la tercera parte de su sueldo, al segundo Comandante de Policía don Nazario Castro, por causa de enfermedad comprobada. Mientras dure su ausencia, desempeñará aquel cargo el Secretario de la Comandancia señor Alfonso Zamora.

Permiso

Lo ha obtenido la Junta Edificadora del cantón de Mora de esta provincia para celebrar tres turnos, cuyo producto servirá para proseguir los trabajos del templo en construcción.

Darán principio

hoy en el Liceo de Costa Rica las clases de milicia.

El Progreso

da cuenta de que los trabajos del Ferrocarril al Pacífico van muy adelantados; que el puente del Río Grande está para concluirse y que de Atenas se han venido en *Ferrocarril* muchas personas.

Día de los árboles.

El comité oficial de organización de la Fiesta del Arbol, invita á todos los habitantes de la República á la solemnidad inaugural que tendrá verificativo el 1° de Mayo próximo, con la cooperación de todas las escuelas públicas.

Dicho comité también "se permite excitar á todos aquellos funcionarios y particulares que posean arbolitos ó acodos propios para el trasplante y siembra, á fin de que se sirvan obsequiar algunos ejemplares á los alumnos de las escuelas para ser sembrados en la Fiesta del Arbol.

A falta de otras especies de mayor importancia y mérito para las ciencias y las artes, de que procuraremos hacer semilleros y almácigos para la misma festividad en 1902, por ahora nos limitaremos á los que buenamente

Tintorería

de Carlos Peralta h.,

CALLE 20 SUR, N° 463

á 250 varas de la Botica Francesa

Precios sin competencia Esmero en las obras.

puedan ser habidos de entre los de la lista siguiente:

Yoses, jaules, higuitos, higueros, muñecos, cuaginiquiles, naranjas, mangos, palmeras, eucaliptus, guanacastes, mavangos, guapinoles, zapotillos, aguacates, grevillea-gigante, quizzarrás, cedros, chilamates, ronrones, cacho de venado, limas, limón dulce, guayabos, y en reducida escala sauces y bambúes."

La reunión general

de la Hermandad de San Juan de Dios, tendrá lugar mañana a las 12 m. en el Hospital.

Como boca de lobo

estuvo antenoche la ciudad; la tal Lucecita Eléctrica se burla de nosotros a su antojo. Y después . . . niéguese usted a pagar el impuesto de *alumbrado*, niéguese, hombre, y verá que le arrancan una multa ó lo mandan a cenar a la Casa de Huéspedes contigua al Asilo Chapui.

Hasla cierto punto,

la notita (ó la orden) del Ministerio de Instrucción Pública que prohíbe discutir a don Zacarías Salinas, favorece a este señor porque no lo expone a una derrota que podría ser alguillo fea.

A este respecto, en sus sueltos editoriales dijo ayer *El Progreso*: "Puede decirse que se intervino muy a tiempo. Hubiera sido horrible, implicaba la pérdida, el relajó absoluto de la disciplina del Establecimiento, que el señor Salinas llevara la peor parte en la contienda."

Lo que vemos nosotros es que el señor Ministro de Instrucción Pública no tendrá mucho de Ministro; pero de Diplomático . . . que lo diga don Zacarías.

Publicó

ayer *La Prensa Libre* una protesta de 180 vecinos de Guadalupe que piden al Ministro de Gobernación que sea removido cuanto antes el actual Jefe Político de aquella Villa, don Enrique Muñoz, y que se nombre, en su reemplazo, al señor don Julio Cordero Jovel. Es de creerse que sea atendida la petición de aquellos vecinos.

Aseguran

que el señor Licenciado don Ricardo Jiménez piensa escribir algo sobre la cuestión Ferráz-Salinas.

Feliz viaje

deseamos a don Roberto Robert, que partirá el lunes próximo con rumbo a Europa.

Apesar de la nota

del Ministerio de Instrucción Pública, en que se prohíbe al Di-

rector y profesores del Liceo de Costa Rica meterse en discusiones, ayer salió uno de dichos profesores, el señor Elías Leiva, escribiendo en *El País* en defensa del señor Salinas. ¡Hombre, nos gusta: no es cualquier mandato el que puede atenderse!

En cuanto a eso de *¡Hechos y no palabras!*, no decimos más que "¡cambien de cilindro, por Dios!"

Al joven Leivita no le gusta que *El Día* trate en gacetillas los asuntos *serios*. Pues señor. . . ya los trataremos en otra sección.

Nada menos

que una baja de 20 centavos oro por quintal ha tenido el precio del café, últimamente, en los Estados Unidos.

CABLES

PEKIN 17

Con motivo de su cumpleaños y su próxima retirada de China, el General Chaffe obsequió con un banquete al Mariscal de Campo Von Waldersee, a los demás Generales y sus estados mayores. El Mariscal pronunció un corto discurso en inglés en que dijo que era ocasión de congratulación y de pesar; de congratulación porque era el cumpleaños de Chaffe; y de pesar, debido a la próxima partida de los americanos. Todo extranjero en la China le desea buen viaje a Chaffe y a los valientes hombres que están a su mando, porque nadie se había portado mejor. Personalmente sentía alto aprecio por Chaffe. En nombre del Cuerpo diplomático, el Ministro de España señor Decologan se expresó del mismo modo. Mañana partirán de ésta 1,100 alemanes y mil franceses para incorporarse a la expedición que se ha despachado a Paoting Fú para atacar a Lien Kaan Ting. A la recomendación del Japón relativa al regreso del Emperador a Pekin, la Corte ha contestado que es imposible, hasta que se hayan retirado los huéspedes de la Nación.

LONDRES 17.

Avisa un despacho de Pekín, que el General Vongyle encabeza una expedición de cinco mil alemanes y tres mil franceses que se despachó contra Lien Huilu, quien ocupa una posición a 120 millas de Paoting Fú con una fuerza de diez mil hombres. A la intimación de retirarse que le envió Von Waldersee, contestó que si los aliados querían que se retirara, tendrían que obligarlo hacerlo a la fuerza.

ROMA 17.

Debido a la huelga de los empleados de la Compañía Navigazione Generale Italia, el Gobierno no ha dado orden de trasportar la correspondencia para Cerdeña en torpederos y a los pasajeros en trasportes militares. La correspondencia destinada a puertos extranjeros, se despachará en los vapores extranjeros.

NUEVA YORK 17.

Avisa un despacho de Roma para el Herald que no es en Europa solo donde la cuestión de órdenes religiosas están causando dificultades y amenazando complicaciones a la Santa Sede. El Gobierno americano insiste absoluta suspensión del sin número de órdenes religiosas de que están ostentadas las Filipinas, cuyos miembros han sido los Gobernadores autocráticos de las islas.

NUEVA YORK 18.

Hoy se desembarcó en Brooklyn el Ministro de los Estados Unidos en Caracas Mr. Loomas. Mañana partirá para Washington probablemente. Desmintió rotundamente que haya criticado al Presidente Castro de Venezuela. Asegura que es falso el despacho de San Juan de Puerto Rico en que se dió parte de una entrevista que tuvo él con un representante de la prensa.

LONDRES 17.

Acaba de publicarse el informe Lord Roberts sobre el transporte de campo en el Sur de Africa. Entre otras, dice: que hay 2,170

millas ferrocarril en posesión de los británicos. Desde la base se trasportaron al teatro de operaciones 20,000 oficiales y soldados de tropa, 36,000 toneladas provisiones de boca, 130 caballos y un sinnúmero de vehículos y cañones Cradock.

NOTITAS

—La mayor profundidad del mar hasta ahora conocida. El sitio en que se encuentra esa inmensa fosa del Océano está entre las islas Midway y la de Guam (una de las muchas que pertenecieron a España] y tiene 9,635 metros 76 centímetros de profundidad, ó sea cerca de 10 kilómetros.

—En el océano Indico los calamares adquieren proporciones gigantescas y para los pescadores son mucho más temibles que los mismos tiburones. Hace poco se pescó uno de estos monstruos, cuyos tentáculos medían 100 pies de largo cada uno, cuya longitud total era de 34 yardas y cuyo peso se estimó en más de 10,000 libras. Cada ojo medía nueve pulgadas de diámetro.

—Según los conocilos estadistas italianos Luige Grimaldi Casta y Enrico Raseri, de cada 1,000 habitantes se casan en Italia, 7.77; en Francia, 7.56; en Inglaterra y Gales, 7.66; en Escocia, 6.86; en Irlanda, 4.45; en Alemania, 7.99; en Austria, 7.92; en Hungría, 9.61; en España, 6.27; en Rusia, 8.93; en Servia, 11.33.

LA ESCARLATINA

JA, JA, JA.!

Ríanse ustedes de ella, y de la crisis, y de todas las miserias del mundo acercándose al Taller mecánico de ELOY ROJAS,

El Yunque

situado en la calle Central, cien varas al Sur del Parque Central. Allí se componen y se venden Cocinas de hierro; se componen toda clase de armas, desde el más fino y legítimo revólver, hasta el más ordinario *raspa-dulce*; composición de Bicicletas y Velocípedos; allí se hacen trabajos de torno, fundición de bronce; la mar, la mar de trabajos en los ramos de

Armería — Herrería — Fontanería — y — Hojalatería

Café de tercera clase

compra

J. R. MATA.

BAZAR DE SAN JOSÉ

ESTUDIO FOTOGRAFICO CESPEDES,

Calle Central Norte, Altos del Almacén Robert Hermanos.

Especialidad en retratos al blanco y negro.

Abierto al público de 9 a 10 a. m

Toda clase de luces y papeles.

y de 11½ a 3 p m.

Fotografía d noche de 7 a 8 y media p. m.

La Relojería y Platería

— D E —

VICENTE PALAVICINI

3ª Avenida, local que ocupaba La Platería Española.

Ese establecimiento, en cuyas obras es notable el esmero y puntualidad, cuenta, en el ramo de Relojería, con la colaboración de don Gregorio Soto, relojero muy conocido y recomendable por todos conceptos.

La "NUEVA YORK"

— D E —

Rafael Fonseca Calvo

(ESTABLECIDA EN 1890)

Calle 17 Sur, ciento cincuenta varas de la esquina Suroeste del Mercado

Empresa de Hojalatería, Fontanería y Carpintería

HOJALATERIA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de molduras de cualquier forma; colocación y composición de limajollas; tubos para excusados con sus ventilaciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERIA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, estanques, etc., etc.

HERRERIA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias.

CARPINTERIA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas; se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc., etc. Además de lo enumerado, todo lo que á este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea 'grande ó pequeño' lo que se desee y los precios bastante equitativos. También se reciben órdenes para las demás provincias.

San José, Costa Rica.

J. Castro Méndez

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Oficina su casa de habitación, Avenida Central Este. San José, C. R. Apartado de Correo N° 462.

Francisco de la Paz C.

Agrimensor Público y Tenedor de Libros

Ofrece sus servicios profesionales, así como para todo trabajo de pluma. Oficina de De la Paz y Chamberlain. Avenida 7ª N° 21, frente al lado Norte de la Catedral.

Juan Rafael Víquez Segreda

PASANTE DE ABOGADO

Oficina del Licenciado don Aníbal Santos.

¡¡ A LOS REPUBLICANOS !!

Vendo una casa que mide 5 metros de frente por 25 de fondo, situada en la calle 20, á 150 varas al Sur de la Botica Francesa.

Es una gran oportunidad que debe aprovecharse; mas la vendo sólo á personas honradas; no quiero entrar en negociaciones con ESTAFADORES, PERJUROS Y ESBIRROS MISERABLES, porque bichos de esa clase denigran tan sólo con su aliento. Para informes entenderse con

Andrés Retana

En su casa de habitación, calle 20 Sur. San José, febrero 10 de 1901.

He trasladado

mi Zapatería á la calle Central Sur, local que ocupó la Barbería de don Sebastián Sanllehi, La Condal, contigua á don Serapio Tomás.

Como siempre, allí me encuentran á sus órdenes mis numerosos clientes y el público en general.—Cuento con hábiles operarios y uso en las obras de los mejores materiales que llegan al país.

Manuel Hernández h.

"LA UNION"

Con este título hemos abierto un pequeño Salón de Barbería situado en los bajos de la casa que ocupa la Red Telefónica, frente al almacén de Troyo.

Contamos con los objetos necesarios para servir á nuestros clientes y á las personas que quieran honrarnos con su presencia.

MUCHO ESMERO Y LIMPIEZA

F. NUÑEZ M.

JESUS DURAN

OJO.—Esta barbería estará á la orden, desde las 6ª de la mañana hasta las 9 de la noche.

MONLOUIS

Si señores, Monlouis, el amable propietario del

RESTAURANT CENTRAL

continúa y continuará siempre, con su reputación bien sentada, siendo el contento de los estómagos de gusto refinado, pues las chuletas, los frijoles, los *beefteks*, las papas, todo, todo lo que de exquisito hay en este mundo, no tiene rival en aquel Restaurant que es favorito de la juventud elegante.

Para chuparse los dedos.....acúdase donde MONLOUIS.

EL
Aguila



DE
ORO

Establecimiento de Vinatería y Pulpería situado en Cuesta de Moras, muy conocido por su antigüedad y

Por el inmenso y variado surtido de mercaderías

con que cuenta siempre, tiene ahora un magnífico BILLAR que para carambolas y palos no hay otro igual; el más *chambón* hace allí cantadas 200 rayas seguidas ó 45 carambolas.

EL AGUILA DE ORO

tiene, además, un estupendo saloncito para lectura y para mesa de dominó, donde se reúne todas las noches lo más selecto y lo más decente de la juventud josefina. Allí es donde verdaderamente se pasan ratos muy agradables.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO DENTISTA

De la Facultad Médica de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de la profesión. Especialidad en el tratamiento de dientes de los niños y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte, garantiza sus trabajos, para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres, recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis.

OFICINA—CALLE 19 SUR.

TURNO DE LA MERCED

El domingo 5 de mayo tendrá lugar el turno anual á beneficio de la Iglesia de la Merced.

Lo que se pone en conocimiento del público en la confianza de que en esta ocasión ser á un mayor el entusiasmo que anime á los buenos pueblos vecinos en favor de la construcción de este templo de la capilla

Máximo Chaves,

Secretario de la Junta.



"KOSMIN"

Afamado elixir para los dientes. Agua dentrífica sin competencia en calidad y efecto.

De venta en casa de JUAN KNOHR HIJOS, almacén de géneros y abarrotes.

Gran Imprenta de Vapor de Alfredo Groñas

FAUSTINO MONTES DE OCA R.

AGRIMENSOR

SAN JOSE, COSTA RICA
Avenida Central Este, Número 464.